



## Anfetaminas en la guerra siria

Sube la producción y consumo de estimulantes **PÁGINA 11**



## Matar a un segundo ruiseñor

Harper Lee publicará una secuela de su laureada novela **PÁGINA 29**

## El presidente del Barça, imputado

El 'caso Neymar' lleva a Bartomeu ante el juez **PÁGINA 35**



# Peña Nieto pasa a la ofensiva en la lucha contra la corrupción

### El presidente de México ordena una investigación sobre sus propios conflictos de interés

JAN MARTÍNEZ AHRENS  
México

El presidente de México, Enrique Peña Nieto, anunció ayer por sorpresa una batería de medidas contra la corrupción que

empieza por los propios conflictos de interés en los que se ha visto personalmente implicado en los últimos meses.

Peña Nieto ordenó que los escándalos inmobiliarios en los que él, su esposa, Angélica Rivera, y el secretario de Hacienda, Luis de Videgaray, han estado envueltos sean objeto de una investigación pública y supervisada por un panel de expertos. Los tres han sido duramente criticados por la compra de casas a empresarios que posteriormente han recibido contratos millonarios de la Administración.

El mandatario mexicano nombró zar anticorrupción a Virgilio Andrade, un alto funcionario del área económica, con rango de secretario (ministro) de la Función Pública, y anunció la creación de una Unidad de Prevención del Conflicto de Interés, encargada de dictar medidas preventivas y elaborar una normativa para los funcionarios de la Administración federal. **PÁGINA 7**

## La violencia del narco mexicano bajó un 28% en 2014

Los asesinatos relacionados con el crimen organizado descendieron en México un 28% en 2014 con respecto al año anterior, según un estudio de Lantia Consultores para la revista Nexos. El impacto de casos como el de los 43 de Iguala ha socavado sin embargo la credibilidad del Ejecutivo. La ONU, además, ha puesto el foco sobre las desapariciones forzadas, que han aumentado en los últimos años. **PÁGINA 6**

## Italia ofrece su apoyo a Grecia para negociar con Europa

El plan de la Comisión Europea de disolver la troika (Bruselas, BCE y FMI), una vez que el nuevo Gobierno de Grecia ha decidido no reconocerla como interlocutor, suma apoyos entre los miembros de la UE. Francia aboga por encontrar alternativas diferentes y el primer ministro griego, Alexis Tsipras, recibió ayer en Italia el respaldo de su homólogo, Matteo Renzi. **PÁGINAS 2 Y 3**



Imagen del vídeo difundido por los yihadistas en la que se ven las llamas rodeando la jaula del piloto Moaz al Kasasbeh.

# El Estado Islámico extrema su barbarie al quemar vivo a un rehén

### Jordania ejecutará a una yihadista presa en represalia por el asesinato de su piloto ● Obama condena "la ideología del odio"

NATALIA SANCHA, Beirut

La difusión ayer por el Estado Islámico (EI) de un vídeo en el que se ve supuestamente el asesinato, quemado vivo en una jaula, del piloto jordano Moaz al Kasasbeh, capturado el 24 de diciembre, confirma que la organización ha extremado su grado de salvajis-

mo, abriendo una nueva fase en su lucha. Se trata del primer asesinato de un rehén militar árabe en venganza por la participación de las tropas jordanas en la coalición internacional que combate a la milicia extremista en Siria e Irak.

El Gobierno de Jordania confirmó la muerte del piloto, que fechó el 3 de enero, y aseguró

que su represalia será "estremecedora, decisiva y fuerte". Las autoridades han anunciado que ejecutarán a la presa Sajida al Rishawi, por la que el EI había pedido canjear a Kasasbeh. El presidente de EE UU, Barack Obama, condenó "la ideología del odio" de la organización. **PÁGINA 10**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 22**



# Tres padres genéticos para un hijo sano

### Reino Unido autoriza mezclar ADN de tres personas para evitar muertes infantiles

PABLO GUIMÓN, Londres

La Cámara de los Comunes británica ha aprobado una técnica de reproducción asistida que consigue hijos con el ADN de tres personas: un hombre y dos mujeres. Reino Unido es el primer país que lo autoriza. El fin de la práctica es evitar que los descendientes here-

den los genes mitocondriales defectuosos de la madre, cambiando este órgano celular por uno sano, que es el que aporta la segunda mujer implicada. Aunque la mitocondria representa menos del 0,2% del ADN de una persona, cuando falla, causa terribles enfermedades, desde ceguera a daños neuronales. **PÁGINA 26**